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Primaz de Minas vira ação de 
polícia e prisão de secretário
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¨CIDADES
TJ considera in-
justa a prisão de 
secretário e pede 
soltura imediata

Na última quinta-feira (8) en-
cerrou-se a primeira fase da “Opera-
ção Primaz de Minas”. O Ministério 
Público e a Polícia Civil realizaram 
mandados de busca e apreensão de 
documentos que podem auxiliar 
nas investigações. Logo no início da 
manhã, também seguindo a primei-
ra fase da operação, foi decretada a 
prisão preventiva do Secretário de 
Governo e Relações Institucionais, 
Edvaldo Andrade e a apreensão de 
documentos em sua residência. 

A Polícia Civil se deslocou à re-
sidência de Edvaldo Andrade para 
efetuar o mandado de apreensão 

de documentos e decretar a prisão 
preventiva do Secretário de Gover-
no. Segundo o delegado da Polícia 
Civil, Marcelo Teotônio, foi neces-
sário o arrombamento do portão 
da residência do réu, na presença 
de três testemunhas. A esposa do 
acusado atendeu ao interfone e lhe 
foi solicitado que abrisse a porta, 
uma vez  que a Polícia Civil se en-
contrava em posse de um manda-
do de busca e apreensão, mas ela 
não abriu a porta alegando, poste-
riormente, que “não abriu a porta, 
pois achou que eram crianças pas-
sando trote”. Página   05

Crédito: Rperodução

Edvaldo ao lado de Duarte Júnior na sexta-feira (9), após ser liberado do presídio.
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Charge

Medidas que assustam
Que o cargo de funcionário público não está blindado para in-

vestigações em se tratando de irregularidades não é surpresa para 
ninguém, pois Mariana já foi palco de investigação de funcionários 
públicos acusados de improbidade administrativa, haja vista o caso 
dos funcionários do SAAE denunciados. Mas, ações graves como 
prisões preventivas sem evidências de crime, com base apenas em 
denúncias, já são mais preocupantes, gerando uma insegurança ao 
funcionário público, que passa a conviver com o temor de ser preso 
antes mesmo de um julgamento.

Essa insegurança passou a assombrar após a gravidade da Ope-
ração Primaz de Minas, que levou à prisão preventiva do Secretário 
de Governo e Relações Institucionais, Edvaldo Andrade.  Há que se 
destacar que a investigação é sempre oportuna no serviço público, no 
entanto faz-se oportuno registrar que não se justifica excessos. 

No referido caso, o Ministério Público, com apoio da Polícia 
Civil e Militar, realizaram mandados de busca e apreensão de docu-
mentos para investigar possíveis irregularidades na prefeitura e, por 
não serem atendidos de imediato, a equipe não mediu esforços para 
atingir o objetivo, vindo a causar um arrombamento no portão da 
casa do funcionário e efetuando a prisão dele.

As investigações em andamento indicam falhas de descumpri-
mento da lei por parte do secretário ao que se refere a um processo 
de licitação para a contratação de uma cooperativa de transporte, sen-
do assim o Ministério público necessita avaliar os documentos para 
julgamento, o que é essencial, mas torna inconveniente a prisão do 
funcionário, sendo inclusive considerada injusta pelo Tribunal de Jus-
tiça de Minas Gerais, uma vez que não há necessidade de prisão até o 
julgamento ser efetuado.

Mediante o caso e, em meio a tantos processos já sendo investi-
gados pelo ministério público, inclusive de ex-candidatos de Mariana 
e que buscam abafar o caso é de se questionar porque houve tanta 
pirotecnia nesse novo episódio que recai sobre a prefeitura. De qual-
quer modo, enquanto as investigações avançam alguns assistem de 
camarote enquanto outros se veem em situações constrangedoras, 
que tentam deturpar sua imagem, e um quadro de insegurança passa 
a rondar o servidor público. Seria um peso e duas medidas?

EDITAIS

A Escola Estadual “Dr. Gomes Freire” torna público que 
realizará alienação de quipamentos e materiais diver-
sos pela melhor oferta, nunca inferior ao valor de ava-
liação do lote. O leilão será na própria escola, no dia 
27/09/2016 às 09:00 horas, situada à Avenida Getúlio 
Vargas, nº 54, Centro, Mariana, CEP: 35.420-000, tele-
fone (31) 3557-1114, e-mail: escola.106283@educacao.
mg.gov.br. Os bens a serem leiloados encontram-se 
relacionados no Anexo I do Edital 001/2016 afixado no 
quadro de Aviso Escola.

Atenção eleitores e eleitoras de Mariana:

Para facilitar o acesso dos eleitores às suas seções no dia das eleições municipais, o transporte público de 
Mariana funcionará em regime de dia útil. Assim, os cidadãos marianenses poderão exercer seu direito de voto com 
tranquilidade no dia 2 de outubro de 2016 seguindo a escala ordinária de ônibus do seu bairro.

Os eleitores que necessitam se deslocar entre a zona rural e a sede também poderão contar com o transporte 
público. Haverá pelo menos duas linhas de ônibus, uma pela manhã e outra pela tarde, de acordo a tabela a seguir:

As eleições deste ano são para os cargos de prefeito e vereador. Eventuais dúvidas podem ser esclarecidas 
pelo Cartório Eleitoral à rua Antônio Olinto, nº 47, Centro ou pelo telefone: 3557 2148.
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¨cidades

Primeira fase da Operação 
Primaz de Minas chega ao fim
Conclusão. Segundo o promotor, as próximas fases devem envolver outro setor público. 

DA REDAÇÃO

Na última quinta-feira (8) en-
cerrou-se a primeira fase da “Opera-
ção Primaz de Minas”. O Ministério 
Público e a Polícia Civil realizaram 
mandados de busca e apreensão de 
documentos que podem auxiliar 
nas investigações. Logo no início da 
manhã, também seguindo a primei-
ra fase da operação, foi decretada a 
prisão preventiva do Secretário de 
Governo e Relações Institucionais, 
Edvaldo Andrade e a apreensão de 
documentos em sua residência. 

Às 06h00min a Polícia Civil se 
deslocou à residência de Edvaldo 
Andrade para efetuar o mandado de 
apreensão de documentos e decre-
tar a prisão preventiva do Secretário 
de Governo. Segundo o delegado 
da Polícia Civil, Marcelo Teotônio, 
foi necessário o arrombamento do 
portão da residência do réu, o que 
foi feito com fulcro no artigo 245, 
§2º do Código de Processo Penal, 
tendo em vista que, na presença de 
três testemunhas devidamente arro-
ladas, a esposa do acusado atendeu 
ao interfone e lhe foi solicitado que 
abrisse a porta, uma vez que era a 
Polícia Civil que se encontrava em 
posse de um mandado de busca e 
apreensão, mas ela não abriu a porta 
alegando, posteriormente, que “não 
abriu a porta, pois achou que eram 
crianças passando trote”. 

Segundo o Promotor Guilher-

me Meneghin, a operação Primaz 
de Minas tem como objetivo apurar 
ilícitos cometidos na prefeitura de 
Mariana, especialmente na Secreta-
ria de Governo e na Secretaria de 
Assistência Social. As investigações 
começaram após o processo de li-
citação para a contratação de uma 
cooperativa de transporte, que pres-
ta serviços à Prefeitura Municipal. A 
empresa vencedora foi a Coopertur. 

O Promotor falou em coleti-
va sobre o caso. “Essa cooperativa 
não era a cooperativa de interesse 
do réu, no caso Edvaldo, da Secre-
taria de Governo, representando 
o prefeito Duarte Junior e ele [o 
secretário] começou uma série de 
manobras para contratar. Apesar 
de terem fechado contrato com 
a referida cooperativa, ele adotou 
uma série de manobras ilegais para 
afastá-la. Primeiro eles reincidiram 
o contrato sem processo adminis-
trativo, sem contraditório e ampla 
defesa. Isso é norma basilar da lei 
de licitações. É coisa de Câmara 

Municipal de quinta categoria rein-
cidir um contrato sem observar o 
contraditório, ampla defesa, justi-
ficação e processo administrativo, 
porque é o teor literal da lei, não há 
dúvidas a respeito disso. A empresa 
[cooperativa] entrou com um man-
dado de segurança e ganhou o direi-
to de prestar serviço, mesmo assim 
o reú foi lá e revogou a própria lici-
tação. Ou seja, ao invés de reincidir 
o contrato, ele revogou aquilo que 
dá fundamento ao contrato, que é a 
licitação, também sem processo ad-
ministrativo, sem justificativa, sem 
contraditório, sem dar chance de 
defesa para a cooperativa”, afirmou 
Guilherme.

Segundo o delegado Marcelo 
Teotônio, a ação desencadeada pela 
Polícia Civil no cumprimento dos 
mandados de busca e apreensão e 
mandado de prisão preventiva fo-
ram dentro da estrita legalidade, res-
guardando todos os direitos consti-
tucionais do réu. 

O delegado Regional, Rodrigo Bustamante, o Promotor Guilher-
me Meneghin e o delegado da Polícia Civil Marcelo Teotônio.

Créditos: Ponto Final
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TJ considera injusta a prisão do 
secretário e pede soltura imediata
Decisão. A liberdade do secretário não oferece perigo à investigação.

DA REDAÇÃO

O Tribunal de Justiça de 
Minas Gerais (TJMG) con-
siderou injusta a prisão do 
secretário de Governo, Ed-
valdo Santos de Andrade, na 
Operação Primaz de Minas, 
deflagrada pelo Ministério 
Público na quinta-feira (08), 
em Mariana, e determinou a 
sua imediata soltura. O ha-
beas corpus foi expedido, na 
sexta-feira (09), pelo desem-
bargador Catta Preta.

 Em sua decisão, o de-

sembargador considerou 
“descabida” a prisão do se-
cretário, uma vez que “os 
fatos em questão, que serão 
objeto de apuração na ação 
penal em curso, ocorreram 
há cerca de seis meses”, o 
que afasta o “periculum li-
bertatis”, ou seja, a liberdade 
do secretário não oferece pe-
rigo à ação. “A segunda razão 
trazida para a prisão é igual-
mente frágil. Apenas conjec-
turas e hipóteses sustentam 

uma possibilidade, alegada e 
remota, de risco à investiga-
ção”, destacou.

O desembargador en-
tendeu que caso o secretário 
pretendesse agir contra as 
investigações, ele deveria ter 
feito há seis meses, quando 
começaram as investigações 
na gestão do respectivo con-
trato público. “Portanto, em 
um primeiro momento, infe-
re-se que a decisão combati-
da não traz elementos sufi-
cientes para embasar, nesse 
momento, a medida excep-
cional”.

 Ante o exposto, o de-
sembargador Catta Preta de-
feriu a liminar, para substituir 
a prisão preventiva de Edval-
do Andrade pela medida cau-
telar constante desta decisão, 
determinando-se a soltura 
em favor do secretário de 
Governo.

 HABEAS COR-
PUS CRIMINAL Nº 
1 . 0 0 0 0 . 1 6 . 0 6 7 0 9 9 - 8 / 0 0 0

A Polícia Civil e o Minis-
tério Público reafirmam que 
a ação não tem cunho políti-
co e que não houve vazamen-
to de informações, mas que 
todos os comentários sobre o 
assunto serão apurados. 
Edvaldo se manifesta e 
agradece

Gostaria de manifestar 
ao povo marianense os meus 
agradecimentos às incontá-
veis manifestações de apoio 
e solidariedade que venho 
recebendo, desde as recen-
tes atividades do Ministério 
Público, na semana passada. 
Sinto-me abraçado e acolhi-
do por cada um. De minha 
parte, tenho a tranquilidade 
de afirmar que os atos prati-
cados foram legais e provarei 
isso à Justiça. A abertura do 
processo servirá para de-
monstrar a verdade, pondo 
fim à denúncia contra mim, 
apresentada neste momento, 

sabe-se lá por qual motivo. 
Contudo, entendo ter sido 
desnecessária a forma como 
a ação foi conduzida, a exe-
cração pública, atingindo não 
somente a mim, mas toda a 
minha família. Desejo, tão 
somente, que a apuração seja 
rápida, de forma a compro-
var o mais breve possível mi-
nha total inocência. Os que 
me conhecem estão indig-
nados com estes fatos, mas 
tenho a consciência tranqui-
la da prevalência da justiça e 
da verdade. Coloco-me, mais 
uma vez, à inteira disposi-
ção do poder judiciário para 
todos os atos necessários a 
comprovar a improcedência 
da denúncia.

 Edvaldo Andrade

COMUNICADO OFICIAL 
DO Sr. PREFEITO DUAR-
TE JUNIOR “DU”.

Sinto-me no dever de fa-
lar diretamente para vocês 
sobre as recentes atividades 
do Ministério Público, na in-
vestigação de supostas irre-
gularidades na gestão das co-
operativas de transporte que 
prestaram serviços ao mu-
nicípio. A função do Minis-
tério Público é essa mesma: 
investigar. Apurar eventuais 
desvios e pedir ao Judiciário 
a punição dos responsáveis. 
O que não podemos aceitar é 
a punição de véspera.

De minha parte, tenho a 
tranquilidade em dizer que os 
atos praticados em meu go-
verno foram para REDUZIR 
drasticamente os gastos com 
transporte. Despesas que an-
tes chegavam a 3 milhões por 
mês, hoje giram em torno de 
1,7 milhão. Isso porque des-
de que assumi a Prefeitura de 
Mariana, em junho de 2015, 
trabalhamos para conter a 
sangria de recursos públicos. 
Esses números estão dispo-
níveis ao Tribunal de Contas 

do Estado, à justiça, à Câma-
ra de Vereadores, e a quem se 
interessar.

É a verdade e a verdade 
deve ser dita. Só que a aus-
teridade, meus amigos, inco-
moda os figurões da política, 
àqueles que ganham dinheiro 
fácil e é daí que cresce a in-
satisfação e o denuncismo. 
Isso porque certas pessoas, 
acostumadas a pilhar os co-
fres municipais, encontraram 
um governo sério, honrado, 
idôneo. E estão contrariados 
por isso.

 Sempre me prontifiquei 
a responder com presteza 
suas indagações. Sempre res-
pondi à Câmara de Verea-
dores, sempre fiz público os 
documentos da administra-
ção municipal. Acredito, sem 
sombra de dúvida, que ao 
final, tudo será esclarecido e 
se há alguma irregularidade 
a ser punida, que se puna o 
verdadeiro responsável.

 Cabe ao Ministério Públi-
co investigar, desde o primei-
ro contrato de cooperativa, 
feito em fevereiro de 2012, 
até o último que ainda está 
vigente. Todos os dados es-
tão disponíveis em documen-
tos na Prefeitura, os valores 
gastos, as rotas percorridas, 
o nome dos cooperados que 
foram remunerados.

 É de cabeça erguida que 
disponho TODOS os dados 
de governo à investigação 
de quem quer que seja. Não 
temo, pois agi dentro da lei, 
reduzindo o número de veí-
culos contratados, cortando 
os carros de luxo, otimizando 
as rotas de maneira a cumprir 
com os preceitos de uma ad-
ministração séria e honesta, 
como o povo de Mariana me-
rece!

Prefeito Duarte Junior “Du”
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Operação da Polícia Civil e do MP 
repercutem em Mariana
Questionamentos. Pairam dúvidas sobre possível vazamento de informações acerca das investigações e 
algumas justificativas são apresentadas.
DA REDAÇÃO

Diante da finalização da pri-
meira fase da “Operação Primaz de 
Minas” diversas pessoas comenta-
ram sobre o fato. O que chamou 
muita atenção foi a preocupação 
de diversos servidores públicos no 
que diz respeito à ação da Polícia 
Civil e do Ministério Público, uma 
vez que, mediante uma denúncia, 
pediu-se a prisão preventiva do 
secretário Edvaldo Andrade. “Es-
tamos com medo de trabalhar. E 
se amanhã surgir alguma denúncia 
no meu setor? Pedirão a minha pri-
são sem a comprovação dos atos”, 
afirmou um funcionário que não 
quis se identificar. 

O professor e advogado Israel 
Quirino enviou ao PF  uma coluna 
sobre o ocorrido:
O inferno é nossa última es-
perança

“John Lennon um dia nos 
propôs: imagine que não há céu 
(imagine there’s no heaven).  Ago-
ra eu inverto a lógica. Imagine que 
não há inferno. Já pensou? O in-
ferno é uma maneira que a cultura 
popular encontrou para pacificar a 
sociedade, minimizar nossos ins-
tintos de vingança e construir em 
nós a certeza de que haverá um ju-
ízo supremo capaz de punir aque-
les que nos fizeram mal e que estão 
fora do nosso alcance de revide.

São muitos, ao longo da vida, 
que merecem arder no mármore 
do inferno pelo mal que nos cau-
sam e que nós, ainda que quisés-
semos, por medo do mesmo in-
ferno, não lhes retribuímos o mal 
nesta proporção.

Agora, meu amigo, se o infer-
no não existe, nos passaram para 
trás, legal! Nós que, de maneira 
honrada e honesta, achamos que 
este bando de canalhas que co-
nhecemos e que sempre nos pre-
judicam serão duramente castiga-
dos do lado de lá da vida, fomos 
enganados. O inferno, por mais 
impossível que pareça, é o único 
consolo que temos diante do mal 
que triunfa à nossa frente arrogan-
te, petulante, asqueroso como o 
mal sempre é. 

Esses párias arderão no infer-
no, acreditamos. E adormecemos 
justiçados, porque haverá uma jus-
tiça suprema, maior que qualquer 
justicinha dos homens da terra. Há 
alguma coisa maior e mais séria do 
que esse faz-de-conta que nos en-
torpece nos dias desesperados sob 
o sol. E isso nos conforta.

A Justiça Divina, essa sim, é 
equânime, saberá avaliar todas as 
provas (aliás, ela nem precisa de 
provas, pois é onisciente e onipre-
sente – tudo vê, tudo sabe). Diante 
do tribunal celeste não há falso tes-
temunho, não há prova dúbia, não 

há abuso de autoridade, nem pre-
clusão, nada disso. Lá é tudo como 
é e não adianta disfarçar. Não tem 
meu-pé-me-dói.  Ali se separará os 
carneiros dos cabritos e alguns, por 
merecimento, pelo mal que nos 
causaram do lado de cá, haverão 
de ir para as labaredas eternas. Eis 
o nosso consolo. O inferno é, pois, 
a nossa última esperança.

Por aqui labutamos com leis 
fajutas, mal feitas e mal interpreta-
das, com legisladores presunçosos 
e preguiçosos, oportunistas, autori-
dades autoritárias, arrogantes, pode-
res podres, corrompidos. Isso sim, 
parece o inferno.  No fundo, todos 
nós gostaríamos de, pelo menos 
uma vez, poder cortar a cabeça de 
alguns desses salafrários e retribuir 
o mal com o mal. Mas não pode-
mos, senão vamos pro inferno. Ah, 
o inferno! Esse sim é o lugar dessa 
gente.  Labaredas ardendo pela eter-
nidade e o capeta os espetando com 
garfos de três dentes como repulsi-
vos churrascos diabólicos. Todos 
estarão lá, um dia, pagando por seus 
pecados. Bem feito! 

Mas, meu amigo... imagine que 
não há inferno. Putz!  Quer dizer 
que toda essa gente que só nos fez 
mal, vai parar no mesmo lugar da-
queles que só fizeram o bem e go-
zarão as delícias da vida eterna?  E 
gozaram da nossa cara de honrados 
e honestos que só fizemos papel de 
bobo aqui e não chafurdamos nas 
vantagens do imoral, do impróprio, 
do ilícito? Pô, mas isso não é justo!?. 
Não. Não é justo. Concordo.  O in-
ferno é mesmo a nossa última espe-
rança de fazer justiça. 

Mas e se não há inferno? De 
minha parte, prefiro crer que estes 
pútridos serão plantados como se-
mentes ruins que não germinam e 
apodrecerão no esquecimento sob 
a terra que lhe cobrirá o peito no 
dia da morte. Esse será o castigo. 
Só isso.

Não sei se existe o inferno. 
Mas se existe, está vazio. Ariano 
Suassuna já nos adiantou no Auto 
da Compadecida, que todos serão 
perdoados nos últimos dias. Sendo 
assim, torço para não me sentar ao 
lado de Adolf Hitler pela eternida-
de.  É que eu não sei falar alemão.”

Na Câmara Municipal verea-
dores também falaram sobre o as-
sunto
Bambu questiona investiga-
ção de corrupção

 Durante a última reunião de 
Câmara realizada na segunda-fei-
ra (12), o vereador Geraldo Sales 
(Bambu), em resposta ao vereador 
José Jarbas Ramos Filho, criticou o 
possível vazamento de informações 
sobre investigações que estão sendo 
realizadas pela Polícia Civil e Minis-
tério Público em Mariana. A ope-
ração Primaz de Minas, que inves-

tiga crimes de corrupção na cidade, 
prendeu na última quinta-feira (08) 
o secretário municipal de Governo 
e Relações Institucionais, Edvaldo 
Santos de Andrade. A prisão foi 
efetuada pela suspeita de dispensa 
indevida de licitação e afastamento 
fraudulento de licitante. 

Bambu citou ainda trechos da 
decisão do desembargador Catta 
Preta que afirmou que a prisão de 
Edvaldo foi descabida.

Para Bambu, é importante que 
as denúncias sejam apuradas com 
bom senso. Ele afirmou que “não 
precisava daquele show pirotécnico. 
Não havia necessidade disso. Por 
que a coligação adversária já estava 
na porta para registrar a prisão do 
Edvaldo? Não quero acreditar que 
dentro da Polícia Civil, do MP e do 
judiciário tenha alguém a serviço da 
coligação contrária. Não podemos 
admitir esse vazamento de infor-
mação, que também deve ser inves-
tigado”.

De acordo com o Ministério 
Público, também foram realizadas 
ações de busca e apreensão de ma-
teriais de construção, no dia 17 de 
agosto. Esses materiais teriam sido 
doados pela secretária municipal de 
Assistência Social, Regiane Maria 
de Oliveira Gonçalves e os verea-
dores João Bosco Cerceau Ibrahim 
e Geraldo Sales. Conforme o MP, 
os vereadores teriam atuado com o 
repasse de listas com nomes de be-

neficiados para a Assistência Social 
distribuir materiais de construção.  

Na reunião de Câmara, Geral-
do Sales afirmou ter sido surpreen-
dido com a notícia na mídia regional 
e estadual sobre essas investigações 
de doação de materiais feitas pela 
Secretaria. Segundo Bambu, ele 
não foi ouvido a respeito dessas 
investigações e seus eleitores estão 
acreditando que sua campanha foi 
interrompida. Foi apresentada pelo 
vereador, uma tela de acompanha-
mento processual do TSE de que 
não existia nenhum processo ativo 
em seu nome, até o dia 12, e ele não 
tinha sido citado também. No seu 
entendimento, enquanto a parte re-
querida não for citada, não se forma 
a devida relação processual.

“Isso é um prejuízo enorme 

na minha campanha. O processo 
que tinha contra mim pela coliga-
ção adversária foi arquivado. Eu 
desafio que alguém mostre algum 
documento assinado por mim, que 
fui eu quem encaminhou essas pes-
soas para a Secretaria. Sou sim can-
didato e vou lutar para continuar 
sendo, por que acredito na Justiça e 
por que não cometi nenhum crime 
como divulgado. Quem vai decidir 
se mereço continuar é o povo ma-
rianense”, esclareceu Bambu..

O vereador e líder de governo, 
Fernando Sampaio, endossou a fala 
de Bambu e afirmou que confia 
no trabalho do secretário Edvaldo. 
Salientou ainda que a Polícia Civil e 
o Ministério Público estão corretos 
em investigar, mas que não justifica 
terem pedido a prisão de Edvaldo.



Os candidatos à prefeitura marianense, Martha Rodrigues e 
Raimundo Horta.

DA REDAÇÃO

A menos de 30 dias para as 
eleições municipais, o Ponto 
Final preparou uma entrevista 
com os dois principais candi-
datos à prefeitura de Mariana: 
Du e Martha Rodrigues. O 
jornal fez as mesmas pergun-
tas aos candidatos. Confira a 
resposta de cada candidato na 
entrevista.

Martha Rodrigues, can-
didata à prefeita de Mariana 
pela coligação “Mariana mere-
ce um futuro melhor”- PTB / 
PMDB / PR / PSDB / PMN 
/ PRTB / PT do B / PSL.  

1) Qual é a avaliação 
deste início de campanha?

O sentimento é de grati-
dão. Percebemos que a cada 
caminhada, a cada comício e 
nas conversas com os mora-
dores da nossa querida cidade, 
a confiança só cresce. Nossos 
comícios estão sempre cheios 
e fico muito feliz e orgulhosa 
de minha campanha, ao ver 
que a população tem com-
parecido para escutar nossas 
propostas e discutir melhorias 
para o nosso município. 

2) Por que a senhora de-
seja ser candidata à prefei-
ta?

Quero ser prefeita para de-
volver o sorriso no rosto dos 
moradores e o orgulho pela 
nossa cidade. As pessoas acre-
ditam que Mariana está embai-
xo da lama, o desemprego está 
quase na casa dos 13 mil, além 
do turismo estar enfraqueci-
do e o comércio fechando as 
portas. Quero que os jovens 
tenham orgulho de Mariana, 
quero que a saúde funcione e 
que a educação seja de quali-
dade. A água de qualidade, por 
exemplo, é um direito funda-

mental da vida, eu quero de-
volver isso para a população.

3) Quais são os maio-
res desafios e virtudes a se 
administrar nos próximos 
anos? 

Sinto que o meu maior de-
safio para administrar Mariana 
é devolver a esperança à nossa 
população. Passamos por mo-
mentos difíceis que trouxeram 
graves consequências em vá-
rias áreas de nossa economia, 
como a própria mineração, o 
comércio desaquecido, o de-
semprego gritante e o turismo 
vazio. Mas não digo desafio, 
chamo de obrigação. Quero ser 
prefeita, porque tenho experi-
ência em gestão, sei lidar com 
a economia e irei administrar, 
com transparência, honestida-
de, priorizando sempre os que 
mais precisam. Os problemas 
que nossa cidade enfrenta hoje 
são por causa de dois desastres 
recentes: natural e de gestão ad-
ministrativa.

4) O que existe de mais 
urgente a se fazer na cidade 
de Mariana? 

Com toda a certeza é trazer 
para nossa população a espe-
rança e, especialmente aos mais 
jovens, oportunidades de tra-
balho e conhecimento. Estou 
com muita energia e vontade 
política de lutar por Mariana e 
sei que conseguirei: trazer de 
volta a mineração, que é nossa 
maior força na economia, com 
segurança e responsabilidade. 
Além disso, temos que saber 
diversificar nossa economia: 
potencializar o turismo, forta-
lecer a cultura, apoiar nossos 
agricultores e trazer de uma vez 
por todas o nosso Distrito in-
dustrial. Mas, para isso preciso 

de todos os Marianenses, para 
de uma vez por todas, mudar o 
retrato de nossa cidade.

 5) Resuma em três frases 
seu programa de governo.

“Juntos, somos mais fortes. 
É hora de ir além do partida-
rismo e construir um futuro 
melhor para a nossa querida 
Mariana”.

“Qualidade de vida vem do 
saneamento básico, saúde, edu-
cação e desenvolvimento so-
cial. Isso é um direito de todos 
os cidadãos. Vou trabalhar pa-
rar garantir água de qualidade, 
atendimento médico para toda 
a população, qualidade no ensi-
no e merenda escolar e projetos 
sociais que incluam pessoas de 
todas as idades ”.

“Sou empresária da mine-
ração e sei que Mariana nasceu 
com essa vocação. Tenho expe-
riência dentro do mercado e sei 
que isso é um diferencial para 
trazer a mineração de volta para 
a cidade de uma forma segura 
e buscar diversificação econô-
mica no distrito industrial, tu-
rismo, artesanato e agricultura 
familiar”.

6) Qual é o peso de seu 
vice na campanha?

Meu amigo Raimundo Hor-
ta é um homem muito expe-
riente, que conhece cada palmo 
dessa cidade. Ele está presente 
na câmara dos vereadores há 37 
anos e já foi prefeito. Tenho ele 
como exemplo de profissional, 
administrador e principalmente 
como pessoa. Na saúde da nos-
sa cidade, Raimundo é referên-
cia, ele conquistou muitos be-
nefícios para a população. Toda 
sua experiência na política com-
prova e justifica o porquê ele é 
a melhor pessoa para estar ao 
meu lado nesse momento. Sou 
muito grata e sei que juntos so-
mos mais fortes para lutar por 
um futuro melhor de Mariana.

7) A senhora acha que 
leva alguma vantagem em 
relação aos adversários?

Sou uma política nova, com 
experiência administrativa, sou 
advogada, sou ficha limpa, não 
tenho qualquer denúncia con-
tra mim.

Não sou uma política pro-
fissional. Não dependo da po-
lítica para viver. Faço política 
em Mariana porque sinto que 
posso agora dar minha contri-
buição para o povo da cidade 
que me acolheu com tanto ca-
rinho, há mais de 30 anos. 

E acredito que mudar de 
verdade é o que Mariana preci-
sa para se desenvolver. 

Tenho uma excelente equi-
pe de gestores e políticos ex-
perientes, honestos, corretos, 
e como eu preocupados com 
Mariana.

Du é candidato a prefeito 
de Mariana pela coligação “Ma-
riana segue em frente” - PSC 
/ PHS / PSD / SD / PROS 
/ PDT / PT / PRP / PPS / 
PSDC / PP / PTC / PEN / PC 
do B / PRB / PSB / DEM / 
PV / PTN.

1)    Qual é a avaliação 
deste início de campanha?

Por ser uma campanha cur-
ta, o trabalho é intenso. É uma 
oportunidade de entender me-
lhor a nossa cidade, conversan-
do com pessoas, ouvindo e dis-
cutindo soluções e propostas. 
Vejo como um cenário produ-
tivo, pois são ideias apresenta-
das e avaliadas pela população 
em um diálogo. Por outro lado, 
há uma tendência muito forte à 
judicialização, na tentativa de re-
solver as eleições nos gabinetes 
dos juízes e isso não é bom para 
o processo democrático. Esta-
mos torcendo para que a cam-
panha e as eleições transcorram 
dentro da normalidade, e que 
Mariana possa ter um pouco de 
paz. Desde 2008 vivemos turbu-
lências políticas e isso não tem 
ajudado no crescimento da ci-
dade.

 2)    Por que o senhor de-
seja ser candidato a prefeito?

Tenho filhos, amigos, famí-
lia e uma história política aqui 
em Mariana que se fez com so-
nhos e ideais. Sinto que tenho 
potencial para fazer diferente, 
ajudar pessoas, contribuir com 
a minha cidade. Aprendi mui-
to nos meus anos de atividade 
política e sei que posso ajudar.  
Tenho vontade de ajudar e ca-
pacidade para isso. Ao meu lado 
se reúnem pessoas que confiam 

no meu trabalho, que acreditam 
em mim e estão dispostas a me 
ajudar e isso é meu maior patri-
mônio. É uma entrega, uma de-
dicação, um propósito de vida.

 3)    Quais são os maiores 
desafios e virtudes a se admi-
nistrar nos próximos anos?

Sabemos que há um cená-
rio econômico muito difícil pela 
frente, mas isso, sinceramente, 
não me assusta. Tenho algumas 
ideias e sei que posso contar 
com muita gente para vencer tal 
desafio. Mariana tem um passivo 
social muito grande, desigualda-
des, falta de oportunidades, po-
breza. A juventude tem suas as-
pirações.  As famílias precisam 
de apoio para educar seus filhos. 
Penso que o maior desafio de 
Mariana é promover justiça so-
cial, permitir que as pessoas vi-
vam bem, em segurança. E esse 
será o foco das políticas públi-
cas do meu governo: pensar nas 
pessoas, no bem estar, na quali-
dade de vida das famílias.  Por 
outro lado, vejo um povo aco-
lhedor, participativo e que tem 
me apoiado, gente rezando por 
mim, torcendo para que tudo dê 
certo. Isso é que motiva a gente. 
O povo de Mariana, sem dúvida 
é seu maior patrimônio. E esse 
povo merece dias melhores.

 4)    O que existe de mais 
urgente a se fazer na cidade 
de Mariana?

Tem tanta coisa urgente que 
fica até difícil enumerar. Há a 
questão premente da moradia, 
mas não podemos esquecer o 
tratamento de esgoto e da água. 
Isso eu vou encarar de fren-
te e vou dar uma solução. Não 
posso aceitar que o Ribeirão 

do Carmo, primeira referência 
de nossa história, seja um canal 
de esgoto a céu aberto. Isso me 
incomoda muito, pois é uma 
questão de saúde pública. Mas 
temos que resolver as demandas 
por emprego e renda, enfrentar 
a questão das drogas, dar um 
horizonte para a juventude com 
escolas melhores e profissiona-
lização. Valorizar o homem no 
campo, dando oportunidade de 
trabalho e renda à zona rural. 
Enfim, temos muita coisa para 
fazer. Durante a caminhada da 
campanha, a população tem nos 
ajudado muito a definir essas 
prioridades e vamos ter fôlego 
e coragem para dar as respostas 
que nosso povo espera.

 5)    Resuma em três fra-
ses seu programa de governo.

Vamos pensar nas pesso-
as e governar para as pessoas. 
A cidade pertence ao morador 
e ele deve se sentir bem na sua 
cidade, sentir-se acolhido, valo-
rizado e feliz para receber bem 
o visitante. Mariana pode e me-
rece mais.

6)    Qual é o peso de seu 
vice na campanha?

Tenho ao meu lado um pro-
fissional experiente: Newton 
Godoy. Um homem que fez a 
sua história trabalhando por 
Mariana. Foi Secretário de obras 
em um governo realizador, ao 
lado de João Ramos. É um visio-
nário que fez muito por nossa 
cidade e continua enxergando o 
futuro com olhos de menino. É 
esse olhar de futuro que vejo em 
Newton e quero manter aceso 
em nosso governo. Newton não 
tem medo de desafios. É Um 
homem que vê atrás da monta-

nha e não conhece dificuldades, 
pois tem fórmulas para vencê
-las. Um grande companheiro 
que tem muito a contribuir.

 7)    O senhor acha que 
leva alguma vantagem em re-
lação aos adversários? 

De modo algum. A eleição 
é uma oportunidade de todos se 
mostrarem. Seus valores, suas 
propostas, suas ideias e ideais e 
a população decide por aquele 
que lhe parecer mais preparado. 
De minha parte, tenho uma his-
tória política em Mariana, como 
já disse. Venho de uma família 
tradicional da política e talvez 
isso me traga uma responsabi-

lidade maior, pois a população 
vem acompanhando meu traba-
lho, o povo de Mariana me viu 
crescer. Graças a Deus eu tive a 
oportunidade de aprender mui-
to, fui vereador, fui candidato a 
vice-prefeito com João Ramos e 
trabalhei ao lado de bons mes-
tres. Ou seja, tive bons mestres. 
Isso é a minha trajetória que 
estou apresentando ao povo de 
nossa cidade. Tenho uma paixão 
por Mariana, que é minha terra, 
e uma disposição enorme para 
trabalhar por meu povo.

+ Comente sobre esta 
reportagem no site
jornalpontofinal.com.br

Os candidatos à prefeitura marianense, Du e  Newton Godoy 
(da esquerda para a direita).
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Os candidatos à prefeitura marianense, Martha Rodrigues e 
Raimundo Horta.

DA REDAÇÃO

A menos de 30 dias para as 
eleições municipais, o Ponto 
Final preparou uma entrevista 
com os dois principais candi-
datos à prefeitura de Mariana: 
Du e Martha Rodrigues. O 
jornal fez as mesmas pergun-
tas aos candidatos. Confira a 
resposta de cada candidato na 
entrevista.

Martha Rodrigues, can-
didata à prefeita de Mariana 
pela coligação “Mariana mere-
ce um futuro melhor”- PTB / 
PMDB / PR / PSDB / PMN 
/ PRTB / PT do B / PSL.  

1) Qual é a avaliação 
deste início de campanha?

O sentimento é de grati-
dão. Percebemos que a cada 
caminhada, a cada comício e 
nas conversas com os mora-
dores da nossa querida cidade, 
a confiança só cresce. Nossos 
comícios estão sempre cheios 
e fico muito feliz e orgulhosa 
de minha campanha, ao ver 
que a população tem com-
parecido para escutar nossas 
propostas e discutir melhorias 
para o nosso município. 

2) Por que a senhora de-
seja ser candidata à prefei-
ta?

Quero ser prefeita para de-
volver o sorriso no rosto dos 
moradores e o orgulho pela 
nossa cidade. As pessoas acre-
ditam que Mariana está embai-
xo da lama, o desemprego está 
quase na casa dos 13 mil, além 
do turismo estar enfraqueci-
do e o comércio fechando as 
portas. Quero que os jovens 
tenham orgulho de Mariana, 
quero que a saúde funcione e 
que a educação seja de quali-
dade. A água de qualidade, por 
exemplo, é um direito funda-

mental da vida, eu quero de-
volver isso para a população.

3) Quais são os maio-
res desafios e virtudes a se 
administrar nos próximos 
anos? 

Sinto que o meu maior de-
safio para administrar Mariana 
é devolver a esperança à nossa 
população. Passamos por mo-
mentos difíceis que trouxeram 
graves consequências em vá-
rias áreas de nossa economia, 
como a própria mineração, o 
comércio desaquecido, o de-
semprego gritante e o turismo 
vazio. Mas não digo desafio, 
chamo de obrigação. Quero ser 
prefeita, porque tenho experi-
ência em gestão, sei lidar com 
a economia e irei administrar, 
com transparência, honestida-
de, priorizando sempre os que 
mais precisam. Os problemas 
que nossa cidade enfrenta hoje 
são por causa de dois desastres 
recentes: natural e de gestão ad-
ministrativa.

4) O que existe de mais 
urgente a se fazer na cidade 
de Mariana? 

Com toda a certeza é trazer 
para nossa população a espe-
rança e, especialmente aos mais 
jovens, oportunidades de tra-
balho e conhecimento. Estou 
com muita energia e vontade 
política de lutar por Mariana e 
sei que conseguirei: trazer de 
volta a mineração, que é nossa 
maior força na economia, com 
segurança e responsabilidade. 
Além disso, temos que saber 
diversificar nossa economia: 
potencializar o turismo, forta-
lecer a cultura, apoiar nossos 
agricultores e trazer de uma vez 
por todas o nosso Distrito in-
dustrial. Mas, para isso preciso 

de todos os Marianenses, para 
de uma vez por todas, mudar o 
retrato de nossa cidade.

 5) Resuma em três frases 
seu programa de governo.

“Juntos, somos mais fortes. 
É hora de ir além do partida-
rismo e construir um futuro 
melhor para a nossa querida 
Mariana”.

“Qualidade de vida vem do 
saneamento básico, saúde, edu-
cação e desenvolvimento so-
cial. Isso é um direito de todos 
os cidadãos. Vou trabalhar pa-
rar garantir água de qualidade, 
atendimento médico para toda 
a população, qualidade no ensi-
no e merenda escolar e projetos 
sociais que incluam pessoas de 
todas as idades ”.

“Sou empresária da mine-
ração e sei que Mariana nasceu 
com essa vocação. Tenho expe-
riência dentro do mercado e sei 
que isso é um diferencial para 
trazer a mineração de volta para 
a cidade de uma forma segura 
e buscar diversificação econô-
mica no distrito industrial, tu-
rismo, artesanato e agricultura 
familiar”.

6) Qual é o peso de seu 
vice na campanha?

Meu amigo Raimundo Hor-
ta é um homem muito expe-
riente, que conhece cada palmo 
dessa cidade. Ele está presente 
na câmara dos vereadores há 37 
anos e já foi prefeito. Tenho ele 
como exemplo de profissional, 
administrador e principalmente 
como pessoa. Na saúde da nos-
sa cidade, Raimundo é referên-
cia, ele conquistou muitos be-
nefícios para a população. Toda 
sua experiência na política com-
prova e justifica o porquê ele é 
a melhor pessoa para estar ao 
meu lado nesse momento. Sou 
muito grata e sei que juntos so-
mos mais fortes para lutar por 
um futuro melhor de Mariana.

7) A senhora acha que 
leva alguma vantagem em 
relação aos adversários?

Sou uma política nova, com 
experiência administrativa, sou 
advogada, sou ficha limpa, não 
tenho qualquer denúncia con-
tra mim.

Não sou uma política pro-
fissional. Não dependo da po-
lítica para viver. Faço política 
em Mariana porque sinto que 
posso agora dar minha contri-
buição para o povo da cidade 
que me acolheu com tanto ca-
rinho, há mais de 30 anos. 

E acredito que mudar de 
verdade é o que Mariana preci-
sa para se desenvolver. 

Tenho uma excelente equi-
pe de gestores e políticos ex-
perientes, honestos, corretos, 
e como eu preocupados com 
Mariana.

Du é candidato a prefeito 
de Mariana pela coligação “Ma-
riana segue em frente” - PSC 
/ PHS / PSD / SD / PROS 
/ PDT / PT / PRP / PPS / 
PSDC / PP / PTC / PEN / PC 
do B / PRB / PSB / DEM / 
PV / PTN.

1)    Qual é a avaliação 
deste início de campanha?

Por ser uma campanha cur-
ta, o trabalho é intenso. É uma 
oportunidade de entender me-
lhor a nossa cidade, conversan-
do com pessoas, ouvindo e dis-
cutindo soluções e propostas. 
Vejo como um cenário produ-
tivo, pois são ideias apresenta-
das e avaliadas pela população 
em um diálogo. Por outro lado, 
há uma tendência muito forte à 
judicialização, na tentativa de re-
solver as eleições nos gabinetes 
dos juízes e isso não é bom para 
o processo democrático. Esta-
mos torcendo para que a cam-
panha e as eleições transcorram 
dentro da normalidade, e que 
Mariana possa ter um pouco de 
paz. Desde 2008 vivemos turbu-
lências políticas e isso não tem 
ajudado no crescimento da ci-
dade.

 2)    Por que o senhor de-
seja ser candidato a prefeito?

Tenho filhos, amigos, famí-
lia e uma história política aqui 
em Mariana que se fez com so-
nhos e ideais. Sinto que tenho 
potencial para fazer diferente, 
ajudar pessoas, contribuir com 
a minha cidade. Aprendi mui-
to nos meus anos de atividade 
política e sei que posso ajudar.  
Tenho vontade de ajudar e ca-
pacidade para isso. Ao meu lado 
se reúnem pessoas que confiam 

no meu trabalho, que acreditam 
em mim e estão dispostas a me 
ajudar e isso é meu maior patri-
mônio. É uma entrega, uma de-
dicação, um propósito de vida.

 3)    Quais são os maiores 
desafios e virtudes a se admi-
nistrar nos próximos anos?

Sabemos que há um cená-
rio econômico muito difícil pela 
frente, mas isso, sinceramente, 
não me assusta. Tenho algumas 
ideias e sei que posso contar 
com muita gente para vencer tal 
desafio. Mariana tem um passivo 
social muito grande, desigualda-
des, falta de oportunidades, po-
breza. A juventude tem suas as-
pirações.  As famílias precisam 
de apoio para educar seus filhos. 
Penso que o maior desafio de 
Mariana é promover justiça so-
cial, permitir que as pessoas vi-
vam bem, em segurança. E esse 
será o foco das políticas públi-
cas do meu governo: pensar nas 
pessoas, no bem estar, na quali-
dade de vida das famílias.  Por 
outro lado, vejo um povo aco-
lhedor, participativo e que tem 
me apoiado, gente rezando por 
mim, torcendo para que tudo dê 
certo. Isso é que motiva a gente. 
O povo de Mariana, sem dúvida 
é seu maior patrimônio. E esse 
povo merece dias melhores.

 4)    O que existe de mais 
urgente a se fazer na cidade 
de Mariana?

Tem tanta coisa urgente que 
fica até difícil enumerar. Há a 
questão premente da moradia, 
mas não podemos esquecer o 
tratamento de esgoto e da água. 
Isso eu vou encarar de fren-
te e vou dar uma solução. Não 
posso aceitar que o Ribeirão 

do Carmo, primeira referência 
de nossa história, seja um canal 
de esgoto a céu aberto. Isso me 
incomoda muito, pois é uma 
questão de saúde pública. Mas 
temos que resolver as demandas 
por emprego e renda, enfrentar 
a questão das drogas, dar um 
horizonte para a juventude com 
escolas melhores e profissiona-
lização. Valorizar o homem no 
campo, dando oportunidade de 
trabalho e renda à zona rural. 
Enfim, temos muita coisa para 
fazer. Durante a caminhada da 
campanha, a população tem nos 
ajudado muito a definir essas 
prioridades e vamos ter fôlego 
e coragem para dar as respostas 
que nosso povo espera.

 5)    Resuma em três fra-
ses seu programa de governo.

Vamos pensar nas pesso-
as e governar para as pessoas. 
A cidade pertence ao morador 
e ele deve se sentir bem na sua 
cidade, sentir-se acolhido, valo-
rizado e feliz para receber bem 
o visitante. Mariana pode e me-
rece mais.

6)    Qual é o peso de seu 
vice na campanha?

Tenho ao meu lado um pro-
fissional experiente: Newton 
Godoy. Um homem que fez a 
sua história trabalhando por 
Mariana. Foi Secretário de obras 
em um governo realizador, ao 
lado de João Ramos. É um visio-
nário que fez muito por nossa 
cidade e continua enxergando o 
futuro com olhos de menino. É 
esse olhar de futuro que vejo em 
Newton e quero manter aceso 
em nosso governo. Newton não 
tem medo de desafios. É Um 
homem que vê atrás da monta-

nha e não conhece dificuldades, 
pois tem fórmulas para vencê
-las. Um grande companheiro 
que tem muito a contribuir.

 7)    O senhor acha que 
leva alguma vantagem em re-
lação aos adversários? 

De modo algum. A eleição 
é uma oportunidade de todos se 
mostrarem. Seus valores, suas 
propostas, suas ideias e ideais e 
a população decide por aquele 
que lhe parecer mais preparado. 
De minha parte, tenho uma his-
tória política em Mariana, como 
já disse. Venho de uma família 
tradicional da política e talvez 
isso me traga uma responsabi-

lidade maior, pois a população 
vem acompanhando meu traba-
lho, o povo de Mariana me viu 
crescer. Graças a Deus eu tive a 
oportunidade de aprender mui-
to, fui vereador, fui candidato a 
vice-prefeito com João Ramos e 
trabalhei ao lado de bons mes-
tres. Ou seja, tive bons mestres. 
Isso é a minha trajetória que 
estou apresentando ao povo de 
nossa cidade. Tenho uma paixão 
por Mariana, que é minha terra, 
e uma disposição enorme para 
trabalhar por meu povo.

+ Comente sobre esta 
reportagem no site
jornalpontofinal.com.br

Os candidatos à prefeitura marianense, Du e  Newton Godoy 
(da esquerda para a direita).
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Novo Peugeot 
2008 Crossway 
chega ao Brasil 
por R$ 83.690
Crossover chega com motor 1.6 flex de 122 cv de potência e 
câmbio automático de quatro marchas.

DO AUTO ESPORT

O Peugeot 2008 ganhou 
uma nova versão especial e li-
mitada no Brasil, a Crossway. 
Equipada com motor 1.6 flex 
(122 cv de potência e 16,4 
kgfm de torque) e câmbio au-
tomático de quatro marchas, o 
modelo tem valor inicial de R$ 
83.690. A versão conta com 
alguns itens exclusivos, como 
os bancos dianteiros em cou-
ro bordados com o logotipo 
da série especial e o jogo de 
tapete personalizado, além de 
um novo pacote de acessórios 

composto por molduras pin-
tadas de preto instaladas nas 
caixas de roda, um adesivo que 
cobre a lateral do carro, rodas 
de 16 polegadas revestidas com 
tinta preta e pigmentação espe-
cial, exclusiva do modelo, e uma 
capa cromada sobre os retrovi-
sores com piscas. O 2008 Cros-
sway virá na cor padrão Blanc 
Nacré.

Tal como outros 2008, a 
versão também tem sistema i-
Cockpit, volante com dimen-
sões reduzidas, painel localizado 
em posição superior ao aro da 

direção e ajustes de altura e pro-
fundidade, além de alertas para 
troca de marchas manuais atrás 
do volante. Ele ainda conta com 
uma central multimídia com tela 
sensível ao toque de 7 polega-
das e acesso ao sistema Link My 
Peugeot, que pode fornecer di-
versas informações sobre o car-
ro através do aplicativo oficial. 
Além disso, o 2008 Crossway 
vem equipado com ar-condicio-
nado digital bizona, direção elé-
trica com assistência variável, 
banco do motorista com regu-
lagem de altura e seis air-bags.
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O evento, que reuniu também militantes políticos e apoia-
dores, foi apresentado pelo candidato a vice-prefeito, 
Newton Godoy (PSD), e pelo coordenador de campanha da 
coligação “Mariana segue em 
frente”, Juliano Barbosa.

Plano de Du e Newton foca no benefício 
coletivo e diversidade econômica
Apresentação. Documento foi apresentado para a população marianense na segunda-feira (12) em 
evento realizado na sede do Guarany.

DA REDAÇÃO

Empresários, representan-
tes de instituições municipais e 
líderes comunitários estiveram 
na sede do clube Guarany, na 
segunda-feira (12), para acom-
panhar a apresentação do Pla-
no de Governo da coligação 
“Mariana segue em frente”. O 
evento, que reuniu também mi-
litantes políticos e apoiadores, 
foi apresentado pelo candidato 
a vice-prefeito, Newton Godoy 
(PSD), e pelo coordenador de 
campanha da coligação “Ma-
riana segue em frente”, Juliano 
Barbosa.

“Nosso perfil, meu e do 
prefeito Du, está sendo e será 
pautado no debate de propos-
tas para o desenvolvimento de 
Mariana. Fizemos uma opção 
clara pelo futuro, pela discussão 
de projetos, pela busca de solu-
ções ao lado do povo. Somente 
o futuro da nossa cidade nos 
interessa nesse momento”, res-
saltou o candidato a vice-pre-
feito, Newton Godoy, durante 
a apresentação do documento.

O plano, que está aberto 
para sugestões da população, 
foca propostas voltadas ao 
desenvolvimento aliado à qua-

lidade de vida e à diversifica-
ção econômica. O documento 
também ressalta a sequência ao 
ajuste da administração da Pre-
feitura de Mariana, pautando as 
ações pela valorização do patri-
mônio público, investindo na 
melhoria do atendimento e na 
prestação dos serviços à popu-
lação, destacando como ponto 
central a definição e aprovação 
de projetos com maior alcance 
de benefício coletivo.

“Nos sentimos prestigia-
dos. Isso demonstra a seriedade 
que os candidatos estão tendo 
com a população e com os seg-
mentos da cidade”, comentou a 
moradora, Maria Alice Souza, 
que ainda ressaltou o detalha-
mento das propostas apresen-
tadas pela coligação. 

Segundo o coordenador 
da campanha, Juliano Barbo-
sa, o plano também foi pen-
sado e desenvolvido por meio 

da participação popular. “Nós 
queremos o envolvimento das 
pessoas para que possa cumprir 
a missão de alavancar o desen-
volvimento que atenda às ne-
cessidades de todo o conjunto 
da sociedade”, afirmou. 

 
PRIORIDADES

O candidato à vice, New-
ton Godoy, afirmou ainda que 
o plano teve também como 
prioridade o cuidado com os 

serviços essenciais, a continua-
ção dos trabalhos de contenção 
de despesas públicas e sanea-
mento. “Vamos seguir com o 
nosso compromisso com pro-
jetos que contemplem obras 
de infraestrutura e saneamento 
para todo o município, servi-
ços básicos de educação, saú-
de e assistência com qualidade 
para que a história continue a 
ser construída com desenvolvi-
mento social”, frisou.

Créditos: Assessoria de Comunicação do PPS
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Créditos: Assessoria de Comunicação do PPS



10| ATUALIDADES Jornal Ponto Final
16 a 22 de setembro,  2016

Educação alcança melhor nota do Ideb 
e supera meta esperada para 2019
Informações. Os dados foram divulgados na quinta-feira (08) pelo Ministério da Educação (MEC).

DA REDAÇÃO

Em Mariana, a educação é 
valorizada dentro e fora da sala 
de aula. Prova disso é que a meta 
do Índice de Desenvolvimento 
da Educação Básica (Ideb) que 
havia sido estabelecida para 2019 
foi superada no ano passado, na 
gestão do Prefeito Du. Os dados 
foram divulgados na quinta-feira 
(08) pelo Ministério da Educação 
(MEC).

Em uma escala de 0 a 10, o 
município de Mariana atingiu 5,9 
pontos na avaliação do 4º ao 5º 
ano, de acordo com o resultado 
do Ideb 2015. Com essa nota, 
Mariana supera a média nacional 
(5,5) e já apresenta resultados que 
estavam previstos para serem al-
cançados apenas em 2019.

O Ideb é um indicador de 
qualidade dos ensinos funda-

mental e médio. O índice avalia a 
qualidade do ensino no país, com 
base em dados sobre aprovação e 
desempenho escolar obtidos por 
meio de avaliações do MEC. Des-
de a criação do indicador, foram 
estabelecidas metas que devem 
ser atingidas a cada dois anos por 
escolas, prefeituras e governos es-
taduais.

O resultado foi comemorado 
pelo prefeito Duarte (Du), que 
colocou como uma das metas de 
governo o investimento na qua-
lidade do ensino público de Ma-
riana. Para ele, o resultado é fruto 
do trabalho incansável dos pro-
fessores e diretores das escolas.  
“Garças a Deus, mesmo com to-
das as dificuldades que passamos, 
conseguimos cumprir as metas 
projetadas e crescer na qualidade 
do ensino. Quero dizer da minha 

satisfação em poder contar com o 
trabalho desses profissionais, en-
volvidos com o futuro de nossa 
gente”, disse.

E em nome desse futuro, 
o prefeito agradeceu também o 
empenho da equipe da Secretaria 
de Educação, aos profissionais do 
Programa de Intervenção Peda-
gógica, que trabalham na unifica-
ção dos currículos escolares, aos 
professores, auxiliares da educa-
ção, a todos os envolvidos nesta 
conquista.

“E quero dizer que a partir 
da segunda semana de outubro, 
passadas as eleições, vamos nos 
debruçar sobre o Plano Municipal 
de Educação e construir juntos o 
programa de ensino que tenha a 
nossa cara, que traduza nossos 
anseios, que seja construído por 
pessoas que trabalham na edu-
cação e que conhecem a nossa 
realidade. Você professor é nos-
so convidado”, disse o prefeito 
Du.

INVESTIMENTO
Prova de que aqui em Mariana 

a educação é levada a sério é que 
no 1º quadrimestre de 2016 foram 
aplicados 31,8% dos recursos mu-
nicipais – ou seja, mais do que os 
25% obrigatórios – o que significa 
mais de R$ 25 milhões das recei-
tas. O resultado disso está nas ruas. 
Os cidadãos já reconhecem esses 
avanços. Segundo a pesquisa da 
Listen, 79,5% da população avaliou a edu-
cação de Mariana como “boa ou ótima”.

ESPORTE

Lurdinha conquista medalha de 
ouro em corrida no Rio

No dia 04 de setembro, 
a corredora, Lurdinha Fer-
nandes, participou da cor-
rida de Montanha no Rio 
de Janeiro como o Grupo 
Corredores do Fogo “Sal-
vando vidas e praticando 
saúde, 2º treinão do Corpo 
de Bombeiros 12 km”.

 Depois de um tempo 
parada, cuidando de uma 
lesão, Lurdinha voltou à 
prática do esporte parti-

cipando da corrida com a 
tocha olímpica. No últi-
mo final de semana subiu 
ao pódio conquistando um 
ouro, 1º lugar na faixa etá-
ria de 55 a 59 anos e fican-
do em oitavo lugar no ge-
ral feminino.

A corredora agradece a 
Deus e aos patrocinadores 
Cunha Esportes, OPTC, 
Bio Forma e Academia 
Cor po.

DA REDAÇÃO

A corredora, Lurdinha 
Fernandes.
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SEGUNDA-FEIRA

TERÇA-FEIRA

QUARTA-FEIRA

QUINTA-FEIRA

SEXTA-FEIRA

SÁBADO

HORÓSCOPO
ÁRIES - 21/03 a 20/04

TOURO - 21/04 a 20/05

GÊMEOS - 21/05 a 20/06

CÂNCER - 21/06 a 21/07

LEÃO - 22/07 a 22/08

VIRGEM - 23/08 a 22/09

LIBRA - 23/09 a 22/10

ESCORPIÃO - 23/10 a 21/11

SAGITÁRIO - 22/11 a 21/12

CAPRICÓRNIO - 22/12 a 20/01

AQUÁRIO - 21/01 a 19/02

PEIXES - 22/02 a 20/03

Concentre-se na vida profissional e 
corra atrás de suas maiores ambições. 
Bom momento para lutar por aumento ou 
promoção. Cultive os relacionamentos 
com amigos e parentes que moram 
longe. Na vida a dois, só terá a ganhar 
se deixar a rotina bem longe.

Semana favorável para investir em seus 
conhecimentos e começar um curso. Não 
tenha medo de investir ir atrás dos seus 
sonhos. Poderá subir de cargo ou trocar 
de emprego, mas mantenha segredo sobre 
seus planos. Siga sua intuição, que estará 
mais afiada. 

Bom humor e espírito de equipe vão 
trazer bons resultados no trabalho. 
Semana favorável para investir na 
mudança de visual. Pode pintar 
discussão com amigos, tenha calma. 
Um assunto de Justiça pode se resolver. 
Poderá encarar alguém da turma com 
outro interesse. 

Pode surgir uma boa oportunidade para 
crescer no trabalho, não deixe passar. 
Mas seja clara ao se expressar para 
não ocorrer mal-entendido com colega. 
Viagem para visitar alguém querido tem 
tudo para animar seu coração. 

Os astros anunciam um período 
favorável nas finanças -- aproveite para 
poupar ou colocar as contas em dia. 
Cuide do seu corpo com mais atenção. 
Os relacionamentos estão em alta, seja 
no trabalho ou na vida pessoal.

Se está procurando emprego, espalhe a 
notícia entre os parentes e peça ajuda. 
Tenha mais confiança para alcançar 
suas metas. O astral é favorável para 
reapresentar um projeto no trabalho que 
estava engavetado.

No ambiente de trabalho, convém 
pensar bem no que vai falar para 
evitar fofocas. Reserve um tempo 
para relaxar e fazer o que mais gosta. 
A comunicação com os familiares irá 
fluir melhor e poderá resolver coisas do 
passado. Seu sexto sentido estará mais 
forte. Vai fazer sucesso n a conquista.

Com grande poder de comunicação e 
muitas ideias, você pode abrir muitas 
portas e fazer contatos interessantes no 
trabalho. O astral é favorável para correr 
atrás do sonho da casa própria. Só não 
é a melhor hora para mergulhar nas 
compras e gastar mais do que pode.

É hora de sonhar alto e se esforçar para 
alcançar o sucesso. Mas é melhor ter 
mais cuidado para não bater de frente 
com o chefe ou com alguém mais velho. 
Coloque a conversa em dia com os 
amigos e aproveite os momentos de 
descontração. 

É um bom momento para investir em um 
curso. Aprendendo mais, poderá lutar 
por um posto melhor no trabalho. Todo 
esse esforço pode dar frutos e trazer mais 
dinheiro para o seu bolso. Com a família, 
seja mais atenciosa. Uma fofoca pode trazer 
problemas na conquista. 

Você terá habilidade para lidar com 
dinheiro e pode até encontrar uma 
nova maneira de ganhar mais, mas não 
confie em qualquer um e mantenha 
isso em segredo. Melhor controlar seu 
gênio para não se desentender com um 
amigo.

Tudo deve fluir com mais facilidade 
nesta semana. Aproveite o momento 
para batalhar pelos seus interesses. 
No trabalho, agir nos bastidores e 
evitar muita atenção pode ser a melhor 
estratégia. A atração por alguém 
comprometido e popular tem tudo para 
crescer. 

Não há exibição.

Dora sente uma forte dor na barriga e 
Chica manda Tiago levar a esposa ao 
médico. Lenita vê Ralf pesquisando 
sobre o Japão. Yumi e Bernardo prestam 
socorro a Dora e Tiago. Peppino e 
Hideo criam um site para a padaria 
Pasta Pane com a história de Gaetano 
e Geppina e fotos antigas do casal. 
Elisa e Damasceno procuram por 
Filumina, nome verdadeiro de Geppina, 
no cemitério. O barco em que Alice está 
sofre uma pane. Damasceno descobre 
que a pessoa que ele procura é Geppina. 
Mario pega o barco de Chica para 
encontrar Alice.

Ralf ajuda Carolina, que o confunde 
com Mario. Mario resgata Alice e 
Wagner. Tanaka conhece Bernardo. 
Mario conversa com Chica sobre o 
suposto perigo que ameaça Alice. 
Milena discute com Vittorio, que a proíbe 
de sair de casa. Cesar é rude com o 
motorista de táxi e acaba abandonado 
no meio da estrada. Gaetano e Geppina 
aconselham Vittorio a se desculpar 
com Milena. Alice sai com Mario para 
dançar, e Carolina os observa. Carolina 
descobre que confundiu Ralf com Mario. 
Cesar chega à fazenda de Sinhá.

Carolina acha graça da brincadeira de 
Ralf. Geppina e Gaetano se apavoram 
ao descobrir que Peppino e Hideo 
divulgaram suas fotos antigas em um 
site. Damasceno e Elisa seguem para 
Arraial do Sol Nascente. Milena sai 
escondida de Vittorio. Cesar mente 
para Alice sobre sua avó. Dora e Tiago 
descobrem que terão um bebê. Tanaka 
presenteia Mario por salvar a vida de 
Alice. Lenita e Vittorio se aproximam. 
Elisa e Damasceno avistam Geppina e 
Gaetano.

Damasceno convence Elisa a esperar 
mais um pouco para desmascarar 
Geppina e Gaetano. Dora descobre que 
sua gravidez é de risco. Júlia insinua 
a Dora que Yumi é muito próxima de 
Tiago. Damasceno tenta seduzir Elisa. 
Sinhá decide ir com Cesar para Arraial. 
Cesar manda flores para Alice. Mario 
se atrasa para seu compromisso com 
Alice porque passou a noite com outra 
mulher. Mario afirma a Alice que sempre 
irá amá-la. Vittorio compra um presente 
para Milena. Cesar aparece quando 
Mario e Alice conversam. Damasceno 
surpreende Geppina.

Geppina acredita que Damasceno é 
neto de sua prima Donata. Alice se 
explica para Cesar, que sente ciúmes 
de Mario. Damasceno conhece toda 
a família de Geppina. Lenita descobre 
que Chica é casada com Quirino. 
Carolina garante a Cesar que fará com 
que Mario se apaixone por ela. Milena 
pede ajuda a Lenita para se livrar do 
vestido que Vittorio lhe comprou. Chica 
exige que Tiago se afaste de Yumi. 
Tiago garante que ama Dora. Carolina 
se aproxima de Mario. Sinhá conhece 
Alice e sua família.

A família de Alice se encanta com 
Sinhá. Damasceno garante a Elisa que 
entregará Geppina para Dom Manfredo. 
Damasceno se muda para a casa de 
Geppina e Gaetano. Cesar se oferece 
para ajudar Alice a reverter o prejuízo 
da empresa de Tanaka. Depois de 
uma brincadeira de Ralf, Carolina beija 
Mario. Cesar planeja dar o golpe em 
Alice e em Tanaka. Geppina e Gaetano 
desconfiam de Damasceno. Cesar 
anuncia que trabalhará na empresa de 
Tanaka, ao lado de Alice.

Fedora acusa Beto de traição por ele 
estar ao lado de Tancinha. Aparício tenta 
tranquilizar Agilson e Lucrécia sobre o 
estado de saúde de Camila. O médico avisa 
à família de Camila que a vida dela não 
está mais em perigo. Fedora se incomoda 
com o sucesso da cantina de Francesca 
e Tancinha. Carmela conta a Beto que 
Henrique está namorando Penélope e 
arma para que o publicitário flagre o amigo 
com sua mãe. Carol confessa a Murilo que 
Afonso morreu e que ela cuida sozinha dos 
irmãos. Bruna planeja atentar contra a vida 
de Camila no hospital. Beto flagra Henrique 
com Penélope.

Beto e Henrique brigam por causa 
de Penélope. Carol explica a Murilo 
que teme ser enviada para um abrigo. 
Penélope estranha que Beto tenha a 
chave da casa de Henrique. Camila 
acorda no momento em que Bruna 
tenta lhe aplicar uma substância. Shirlei 
se preocupa ao saber que Jéssica 
se encontrará com Vitória. Aparício e 
Fedora disputam as ações de Safira.  
Felipe apresenta Shirlei para Vitória, 
que a trata mal. Tamara insinua a 
Apolo que está se apaixonando por 
ele. Giovanni comemora que Camila 
despertou do coma. Lucrécia e Agilson 
percebem que Camila acordou com sua 
personalidade antiga.

Shirlei não esconde sua tristeza ao dizer 
a Cris que nunca ninguém a rejeitou 
como Vitória. Vitória avisa a Felipe que 
tem os seus motivos para não ter falado 
com Shirlei. Safira insinua que doará 
suas ações para quem for ao seu quarto 
durante a noite. Penélope comenta com 
Tamara que Beto terá que aceitar seu 
relacionamento com Henrique. Felipe 
tem receio de que Shirlei desista dele 
por causa de Vitória. Lucrécia e Agilson 
percebem que Camila perdeu novamente 
a memória. Bruna descobre por Enéas 
que Camila teve amnésia novamente. Tito 
sofre ao ver Tancinha e Apolo brigando, 
foge e acaba sendo atropelado.

Apolo e Tancinha levam Tito ao veterinário. 
Aparício finge que escuta a voz de Teodora 
para se livrar da negociação com Safira. 
Dinalda se surpreende ao ver Leonora 
e Rebeca se divertindo no apartamento 
vizinho. Penélope exige que Beto aceite seu 
relacionamento com Henrique. Giovanni 
se assusta ao notar que Camila perdeu 
a memória recente. Tito. Beto demite 
Henrique. Vitória avisa a Jéssica que não 
quer que Mário conheça Shirlei. Cris mostra 
uma foto de seu pai com Vitória. Tancinha e 
Apolo não conseguem resistir ao amor que 
ainda sentem um pelo outro e acabam se 
beijando.

Tancinha se arrepende de ter beijado Apolo 
e garante que está apaixonada por Beto. 
Shirlei tenta convencer Felipe de que os 
dois vivem em mundos diferentes. Vitória 
pede ajuda a Jéssica para afastar Shirlei 
da vida de Felipe. Aparício pede paciência 
a Giovanni, até Camila se recordar de 
que estava apaixonada por ele. Henrique 
insiste para conversar com Beto.  Aparício 
faz uma surpresa para Rebeca e as 
amigas e devolve a elas a cobertura onde 
moravam. Lucrécia consegue convencer 
Camila a voltar para a mansão. Apolo 
procura Carol e diz que ele e Tamara irão 
levá-la, com os irmãos, ao sítio onde está 
Afonso. Tancinha confessa para Beto que 
beijou Apolo.

Tancinha diz a Beto que entenderá se ele 
quiser terminar o namoro com ela. Apolo 
desconfia de que Carol esconde um 
segredo. Camila chega à mansão e logo 
demonstra sintonia com Safira. Bruna pede 
desculpas a Giovanni pelo que fez para 
mantê-lo separado de Camila. Carmela fala 
mal de Henrique para Felipe. Shirlei aceita 
viajar com Felipe. Tancinha tem uma reação 
alérgica e Beto a leva para o hospital. Marina 
percebe que Beto sente falta de Henrique. 
Leozinho comenta com Dinamite que teme 
que Camila se lembre dele. Apolo pressiona 
Carol a falar a verdade sobre Afonso, e ela 
acaba revelando que seu pai faleceu.

Dalva anuncia a Iolanda e Doninha que 
Encarnação desapareceu. Beatriz teme 
pela segurança de Bento. Encarnação 
implora o perdão de Piedade. Bento 
procura pistas sobre Martim e Queiroz 
é alertado. Luzia telefona para Bento e 
pede que ele volte para casa. Iolanda se 
comove com o estado de Encarnação. 
Carlos jura vingança contra Miguel.

Luzia, Bento e Santo questionam 
Piedade sobre a conversa com 
Encarnação. Padre Benício vai ao 
encontro de Encarnação. Queiroz 
convence Carlos a poupar a vida 
de Bento. Luzia revela a Germano 
que Bento esconde algo da polícia. 
Germano pede que Bento confie nele. 
Iolanda anuncia a Afrânio que deixará a 
mansão.

Bento é preso e Beatriz culpa Luzia. Bento 
se recusa a falar sobre o dossiê com 
Santo. O advogado de Encarnação pede 
para conversar com a família dela. Santo 
confidencia a Beatriz que irá procurar por 
Martim. Bento afirma a Queiroz que se 
afastará das investigações. Iolanda deixa 
a mansão dos de Sá Ribeiro. Piedade 
confronta Afrânio.

Beatriz e Padre Benício lideram os 
encontros políticos para atender às 
demandas da população. Luzia garante 
a Piedade que Bento está mais seguro 
na prisão. Santo encontra um envelope 
deixado na sua porta. Olívia discute com 
Miguel. Santo leva as fotos tiradas por 
Martim até Bento. Dalva decide deixar 
a mansão dos de Sá Ribeiro. Cícero 
conversa com Afrânio sobre Dalva.

Carlos e Cícero se enfrentam. Afrânio 
sofre com a ausência de Martim. 
Iolanda visita sua antiga casa de show. 
Afrânio decide emparedar os quartos 
de Encarnação, Inácio e Martim. Santo 
alerta Miguel sobre a armação de 
Carlos contra ele. Queiroz interrompe o 
encontro político de Beatriz e Bento com 
a população. Santo procura Afrânio.

Afrânio ameaça Santo, que mostra ao 
coronel as fotos tiradas por Martim. 
Doninha e Cícero se preocupam com 
o estado de Afrânio. Matilde encoraja 
Iolanda a voltar a cantar. Afrânio 
ameaça a vida de Carlos. Dalva canta 
no bar de Chico Criatura, acompanhada 
por Faísca. Tereza confronta Afrânio, 
que afirma à filha que encontrará 
Martim. Carlos alerta Queiroz sobre as 
intenções do coronel.

Caio disfarça para Bárbara seu interesse 
por Joana. Tita sente ciúmes de Ricardo 
com Tânia. Caio confessa para Joana 
que conheceu a mãe dela. Caio percebe 
quando Gabriel observa Joana. Juliana 
incita Lucas a grafitar a parede da 
academia. Joana sai com Caio, Gabriel e 
Giovane, e Bárbara se incomoda. Nanda 
afirma a Rômulo que não está pronta 
para se envolver com alguém. Ricardo 
ameaça demitir Lucas, que repreende 
Juliana. Caio revela a Bárbara que era 
amigo de Carmem.

Nanda aceita ser amiga de Rômulo. 
Juliana confessa para Bárbara que 
a ideia do grafite foi dela e pede que 
a irmã impeça a demissão de Lucas. 
Joana consegue provar que o grafite de 
Lucas é um sucesso entre os clientes 
da academia. Ricardo decide manter 
o emprego de Lucas. Tita questiona 
Bárbara sobre o pai de Joana. Jorjão 
sente ciúmes de Irene com Belloto. Caio 
desconfia quando Joana não aceita 
deixar a Forma por um emprego melhor. 
Nanda gosta de lutar com Rômulo. 
Tânia aconselha Joana a confrontar 
Ricardo e Caio.

Fábio e Manuela se aproximam. Krica 
e Cleyton se preparam para o chá de 
bebê de seus filhos. Martinha alerta 
Juliana sobre os sentimentos de Jabá. 
Caio insinua a Joana que Ricardo não 
é uma boa pessoa. Cleyton suspeita de 
que Rômulo tenha roubado sua carteira, 
e o rapaz decide deixar o hostel. Giovane 
questiona Gabriel sobre o noivado com 
Bárbara. Cleyton se desculpa com 
Rômulo. Joana conta à Tânia que Caio 
e Ricardo não são amigos.

Tânia e Joana conversam sobre o 
envolvimento entre Ricardo e Carmem. 
Rômulo enfrenta Belloto para defender 
Nanda. Manuela sente saudades da 
mãe, e Ricardo tenta confortar a filha. 
Rômulo e Belloto fazem as pazes. Arthur 
e Dodô imploram a Juliana para entrar 
para o MOFO. Caio impede que Gabriel 
treine com o ombro machucado. Krica 
entra em trabalho de parto. Jabá beija 
Juliana. Giovane acredita que Gabriel 
esteja apaixonado por outra menina. 
Caio afirma a Joana que Ricardo é 
responsável pela morte de sua irmã.

Joana se surpreende com a afirmação 
de Caio. Giovane aconselha Gabriel a 
respeitar Bárbara e Joana. Juliana se 
irrita com os beijos de Jabá. Bárbara 
oferece uma promoção a Joana, 
mas exige que a menina se afaste de 
Gabriel. Nascem os filhos de Krica e 
Cleyton. Belloto se aproxima de Irene 
e Jorjão se incomoda. Nanda socorre 
Rômulo com a administração do hostel. 
Juliana evita os carinhos de Giovane. 
Joana se surpreende ao ver Ricardo na 
casa de Tânia.
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Tem foto que não precisa de legenda né?! Essa é a 
nossa amiga Andreia Donadon com seus livros. Hoje, 
16, completando mais um ano de história.

Esse belo sorriso é da 
Sudene Machado, que 
fez aniversário 
ontem, 15.

O grupo de dança Entre no Ritmo, participou do 
Campeonato XXII Cataratas Festival de Danzas del 
Mercosur, em Puerto Iguazú, e conquistou o 3º lugar 
na Categoria Avançada. Parabéns ao grupo pela 
dedicação, o prêmio é merecedor e enche nossa 
cidade de orgulho.

 

Mayra com seu noivo Carlos enfeitando ainda mais 
nossa sociais. Lindo casal!

E amanhã é dia de 
muita alegria e energias 
positivas. Nossa querida 
amiga Stella, comemora 
mais um aniversário. Na 
foto, com seu marido 
Leandro e sua filha Malu. 
Que Deus os abençõe. 
Parabéns boneca! O candidato a vereador Deyvson Ribeiro com seu 

avô Nezito e seu tio avô Zezinho, no distrito Engenho 
Queimado.

Buscando uma melhor qualificação dos seus 
funcionários, nos dias 06 e 07 de setembro a 
Eletromar promoveu o curso de Iluminação, 
ministrado pela Design Flavia Bizzotto.


